



Nombre de alumnos: Deisy Domínguez Bautista

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: psicología organizacional

Grado: 6to.cuatrimestre

Grupo: "A"

Pichucalco, Chiapas a 19 de mayo de 2020

TEORIAS DE LA PERSONALIDAD

La personalidad desde mi punto de vista es todo lo que me caracteriza lo que me hace diferente a los demás o en términos más específicos es todo aquel como el conjunto de rasgos que hacen de un individuo un ser único original distinto de los demás e irrepetible, cada persona tiene un conjunto de características que definen a una persona es decir los pensamientos, sentimientos, actitudes y hábitos.

La personalidad va estableciendo tendencias y patrones de pensamientos, de la información y comportamiento que cada uno de nosotros manifiesta a lo largo de la vida y a través del tiempo y de las diferentes situaciones. se modela al paso de los tiempos de acuerdo a las experiencias vividas. Nuestra conducta viene determinada por la interacción entre factores biológicos y ambientales de nuestra personalidad, el como nos comportamos depende la situación en que nos hallamos y de cómo seremos, nuestra personalidad determina al menos en parte como reaccionemos ante una situación.

Existen dos factores que determinan la personalidad y constituyen el ser integral

1.-El carácter: son las cualidades que conforman el medio de ser y el comportamiento de una persona ante diferentes circunstancias de la vida.

Algunos tipos de carácter, por ejemplo: el nervioso, sentimental, apático, y apasionado estos son algunos de los tipos de carácter.

2.- El temperamento es innato y se define como la manera natural como la que el individuo interactúa y vive en el entorno que le rodea.

Los temperamentos son: sanguíneo, flemático, melancólico colérico.

Dentro de la personalidad hay factores que la integran

El factor biológico son los rasgos físicos aquellos que se heredan y que están predispuesto a alguna enfermedad mental, también lo integra el factor psicológico en ellas se encuentran la motivación y las emociones de cada persona y por último el factor social en el que están presente el ambiente.

A continuación, se explican algunas de las principales teorías de la personalidad por diferentes autores.

El primer autor de esta teoría es Freud (psicoanálisis) en su primera tópica Freud proponía que la psique humana estaba estructurada en tres sistemas uno inconsciente en ella está la búsqueda de la reducción de tensiones y funciona a través del principio del placer, uno que es consciente que es regido por la lógica, la percepción del mundo y el principio de la realidad y por último un preconscious en el cual entra la moral y los valores.

En su segunda tópica Freud determina una segunda gran estructura de la personalidad casi compatible con lo anterior en el que la psique está conformada por tres instancias psíquicas el ello el yo y el superyó el ello podríamos decir que es nuestra parte más instintiva que rige nuestra energía interna, el yo sería el resultado de la confrontación y de los impulsos de la realidad y el superyó y el superyó la parte de la personalidad que viene dado por la sociedad. En su teoría también abordó las etapas psicosexuales del desarrollo, las etapas son las siguientes, oral, anal, fálica, latente y genital en ella explica el proceso de desarrollo del niño hasta la vejez. En su misma teoría también propuso algunos mecanismos de defensa como por ejemplo la regresión, negación, desplazamiento, estos mecanismos generalmente los utilizaríamos para defendernos de la realidad ya que utilizamos varios al mismo tiempo en modo inconsciente.

En la teoría de Gordon Allport él se centró en la ciencia en lugar del inconsciente, él pensaba que el presente y el futuro guiaban más la personalidad que el pasado, definió la personalidad como una organización dinámica de los sistemas psicofísicos que determinan la conducta y el pensamiento característico, Allport nos ofrece una imagen optimista de la naturaleza humana y pone de relieve la singularidad del individuo, considero que es producto de la herencia y el entorno y que esta separada de las experiencias de la niñez.

En la teoría de Kelly para ella las personas son formadas de movimientos y uno se impulsa por si mismo nadie ni nada lo hace por nosotros. Kelly dice que vemos el mundo a través de patrones transparentes que encajan en las realidades que constituyen el mundo, llego a la conclusión de que los individuos funcionan igual que un científico, el científico construye teorías e hipótesis la contrasta con la realidad por medio de experimentos de laboratorios y si los resultados apoyan la teoría la mantienen en caso contrario tendría que rechazarla o modificarla y volver a probarla, Kelly dice que todos construimos teorías a lo que ella llama constructos personales, un constructo es una forma singular en que una persona ve la vida. Para conocer la personalidad de alguien consiste en eliminar sus constructos personales, Kelly dice que vemos el mundo a través de patrones transparentes que encajan en las realidades que constituyen el mundo.

Erikson formulo una teoría de la personalidad en la cual la búsqueda de la identidad personal ocupa un lugar primordial, se inspiró en la teoría de Freud profundizo las etapas del desarrollo, dando preferida al Yo sobre todo al Ello y conociendo el efecto de la cultura. La sociedad y la historia tienen en la personalidad. El desarrollo de la personalidad se divide en ocho etapas en cada una se afronta un conflicto con una forma adaptada o inadaptada para manejarlo. El desarrollo se rige por un principio epigenético, una etapa depende de las fuerzas genéticas pero el entorno contribuye a determinar si se realiza o no.

La teoría de Bandura se caracteriza por sus intereses en el aprendizaje por observación o ejemplo y no siempre por reforzamientos, su teoría fue llamada aprendizaje por observación, nombre que subraya que observar la conducta ajena es muy importante para el proceso de aprendizaje. Bandura pensaba que los procesos cognoscitivos influyen en el aprendizaje por observación no imitamos automáticamente la conducta que observamos en otros más bien tomamos las decisiones enteramente consiente de comportarnos de la misma manera.

